

Una canción sanrafaelina participa de la final del Festival de la Canción



La cantante Vale Pavlovic fue elegida por el artista local Sergio Sturfeiguen (o simplemente, Stu) para cantar un tema que participó de la tercera edición del Festival de la Canción, concurso organizado por la Sociedad Argentina de Autores y Compositores

(Sadaic) a nivel nacional. La canción pasó a la final entre más de 600.

En diálogo con FM Vos (94.5) y Diario San Rafael, Pavlovic explicó que si bien tenía ganas de hacer sus propios temas, no es compositora, por lo que decidió contactarse con Stu, quien le propuso cantar una canción que compuso él junto a Daro Navarro en 2020. Se trata del tema “Urano en Tauro”. “Stu me dijo que grabáramos el tema y lo mandáramos. Eso fue lo que hicimos, lo mandamos en agosto y en los primeros días de noviembre nos enteramos que habíamos quedado seleccionados como finalistas del festival. De 600 canciones más o menos que se presentaron de todo el país, quedaron diez y se trata de canciones de distintos géneros: un tango, un folclore, música urbana y nosotros estamos en la parte de pop, aunque la canción –a mi modo de ver– es más rockera, es pop-rock, está ahí en el medio”, explicó, y agregó que el tema hace un simbolismo astrológico, “porque es algo que ocurrió en ese momento, ya que Urano estaba en Tauro. Habla de la pandemia, aunque tiene un final feliz”.

“No la podemos difundir todavía porque el 22 de diciembre la vamos a presentar en vivo en el teatro Astral, en la avenida Corrientes de Buenos Aires, ahí va a ser la elección de la canción en vivo, va a ser la elección del ganador”, destacó. Se trata de un evento cuya madrina es Teresa Parodi, que probablemente se transmita por Canal 7. La cantante local adelantó que una vez pasada esa etapa del concurso, seguramente el tema será presentado en San Rafael y en FM Vos (94.5).

Por otra parte, Pavlovic aseguró que tras la crisis que implicó la pandemia para todos los artistas, “se viene una temporada de mucho trabajo”, teniendo en cuenta que hace meses que están cantando en varios puntos de la ciudad, con grandes expectativas de lo que se aproxima.